

Protokoll der Sitzung des FSR Physik

Datum: 14.06.2016

(noch nicht genehmigt)

Tagesordnung

- 1 Regularien
- 2 Postkorb
- 3 Berichte
 - 3.1 John
 - 3.2 Überreste der NerdCon 2.0
 - 3.3 FVV 8.6.16
- 4 Atrium Hörsäle
- 5 Sommerfest
- 6 Schlüssel
- 7 Grundpraktikum
- 8 Experimentalphysik II

1 Regularien

Sitzungszeit: 18:15 Uhr bis 20:08 Uhr

Protokollant: Lina

Anwesende: Jens, Jörg, Lina, Justus, John, Justus (bis 20:01), Florian Sledz, Daniel
(19:15-19:37)

entschuldigt fehlen: Florian, Moritz, Patrick, Dina

Das alte Protokoll liegt noch nicht vor

2 Postkorb

- Linux-user-Zeitschrift
- Schankgenehmigung, für das Sommerfest
- Anfrage vom AStA-Kalender, ob Kontaktdaten stimmen. (Jörg kümmert sich)
- Umfrage aus Bielefeld, für eine Masterarbeit über Impfen

3 Berichte

3.1 John

- Wird nicht mehr zu den Sitzungen kommen.

3.2 Überreste der NerdCon 2.0

- Lina hat etwas von der NerdCon im Shop gefunden
- Dazu soll Patrick gefragt werden

3.3 FVV 8.6.16

- neuer Telegram Channel des ENC
- 14-18 haben teilgenommen
- neuer Finanzer: Moritz
- Protokoll da, soll über die ML verschickt werden, auf die Homepage
- neues Departmentratsmitglied: Lisa
- Kassenprüfung durchgeführt
- Benni plant eine Exkursion
- mehr Details siehe Protokoll der FVV

4 Atrium Hörsäle

- Justus merkt an, dass die Seminarräume etwas langweilig sind und das Atrium zugewachsen sind
- fragt nach Meinung, zur Verschönerung
- Vorschlag: Poster aufhängen
- Jörg schlägt vor erstmal die Poster aus dem Sofaraum umzuhängen
- Flo schlägt vor den Räumen Namen zu geben
- Justus organisiert was (guckt nach einem Datum und Leuten, die Helfen)
- der FSR Unterstützt das Vorhaben

5 Sommerfest

- Wenn es regnet kann man das Sommerfest nach drinnen verlegen
- Die Räume D-115 und D-120 werden gebucht.
- die Pavillions haben Wände
- Mail an Mailinglist soll geschrieben, dass es trotz Regen ein Sommerfest geben wird. (Daniel schreibt)
- Donnerstag werden drei Autos gebraucht um die Zelte bis 10 Uhr zurück zu bringen: Justus, Jens
- Ansonsten ist alles organisiert.
- Niemand hat Sven Faller eingeladen. (Jörg macht es nach der Sitzung)

6 Schlüssel

- Wollen wir Schlüssel für freie Mitarbeiter behalten?
- Alle sind einverstanden, wenn Patrick den Schlüssel behält
- John möchte nicht.
- Florian hat noch einen Schlüssel

7 Grundpraktikum

- Bei Florian läuft alles soweit ganz gut.
- Studierende sollen eingeladen werden, um eine umfassende Meinung einzuholen
- Terminvorschlag: Do, 30.6.16, 17Uhr
- Lina schreibt eine Einladungsmail

8 Experimentalphysik II

- Montag wurde die Vorlesung nach 5 Minuten abgebrochen, weil der Dozent enttäuscht war, dass seine Frage, die er bereits letzte Woche gestellt hatte, nicht schnell genug beantwortet wurde.
- Nach der Vorlesung sind einige zu ihm gegangen um etwas Frieden zu stiften
- Buchholz wird die Vorlesung nachholen.
- Soll es im Departmentrat angesprochen werden? Wie? Ja!
- EvaSys-Fragebögen, Herr Foysi bitten rein zu gucken